

ABC

Los hospitales de Castilla y León pondrán en marcha maratones de donación de sangre

La primera cita está programada para los días 21 y 22 de marzo en el Río Horteiga de Valladolid de 9 a 20 horas

[M. A.](#)

Valladolid

20/03/2024

Castilla y León quiere darle un 'acelerón' a las [donaciones de sangre](#) y para ello programará **maratones en sus hospitales** que permitan mejorar las reservas, pero también concienciar a sanitarios -colectivo entre los que las cotas de esta práctica altruista suelen ser bajas- y población en general de la importancia de ceder este **componente fundamental para salvar vidas**. Así, desde el Centro de Hemoterapia y Hemodonación ya han marcado la primera fecha en el calendario. Será los días **21 y 22 de marzo en el Hospital Río Horteiga de Valladolid** con horario de 9.00 a 20.00. En el vestíbulo principal nivel 1 podrán donar tanto profesionales como usuarios. «La estadística señala que son **pocas las donaciones** que habitualmente se alcanzan cuando se programan colectas en esos centros», apuntan en un

comunicado, y por ello la nueva campaña busca **poner el foco precisamente en estas instalaciones.**

Se centra también en los **profesionales -sanitarios y no-**, como «un colectivo con gran volumen de trabajadores en el que los índices de donación son escasos, quizá por la falsa y **extendida creencia de que son un grupo de riesgo** y eso les impediría donar«. Pero,» no es cierto «.

«Es un **numeroso grupo social**, fácilmente accesible y perfectamente conocedor de la importancia y de las necesidades asistenciales de sangre«, recalca el comunicado, por lo que su participación, »ya sea directa como **donantes o indirectamente como prescriptores**«, puede contribuir a un incremento destacado de las colectas.

Más fechas

También **pacientes y familiares podrán participar**, apuntan, con un acto que es de especial relevancia para el ámbito sanitario para transfusiones, casos de accidentes o de algunos tipos de tratamientos. Como dato, indican, que el año pasado fue necesario distribuir al Hospital Universitario Río Hortega un total de **12.960 unidades de componentes sanguíneos** para atender necesidades asistenciales.

En las próximas semanas, los maratones se extenderán a toda la red hospitalaria pública. Por el momento, están programadas donaciones los días **2 y 3 de abril en el Complejo Asistencial Universitario de Burgos** y los días **10 y 11 en el Hospital de León**, de las que se puede consultar más información a través de la página web del Chemcyl y en las redes sociales.